



## **Medienmitteilung des Gemeinderats Fällanden**

Fällanden, 13. Februar 2024

### **Neue Leiterin des Alterszentrums Sunnetal**

Per 15. Mai 2024 wird Maria Hofer-Fausch, wohnhaft in Wiesendangen, neu die Leitung des Alterszentrums Sunnetal übernehmen. Maria Hofer-Fausch hat ein Studium in Public Management sowie zusätzliche Fachausbildungen absolviert. Sie verfügt über langjährige Berufs- und Führungserfahrung als Leiterin von Alters- und Pflegeheimen. Der Gemeinderat freut sich, mit Maria Hofer-Fausch eine kompetente Persönlichkeit für die Stelle der Leiterin des Alterszentrums Sunnetal gewonnen zu haben und wünscht ihr schon jetzt einen guten Start und viel Freude bei ihrer Tätigkeit in Fällanden.

### **Informations- und Mitwirkungsveranstaltungen**

Der Gemeinderat hat in den letzten Monaten verschiedene Themen konzeptionell entwickelt. Nun geht es darum, diese Themen im aktiven Austausch mit der Bevölkerung vorzustellen, zu diskutieren und zu konkretisieren. Dazu sind im nächsten halben Jahr Veranstaltungen zu folgenden Themen geplant:

18. März 2024	Kommunaler Richtplan Siedlung und Landschaft
18. April 2024	Planung der Schulinfrastruktur
23. Mai 2024	Gesamtverkehrskonzept/Kommunaler Richtplan Verkehr
Juni 2024	Flüchtlingsunterkünfte, wie weiter?
August 2024	Ausgliederung der Gemeindewerke Fällanden

Die detaillierten Informationen zu den Veranstaltungen folgen zu gegebener Zeit.

### **Informations- und Mitwirkungsveranstaltung zum kommunalen Richtplan Siedlung und Landschaft**

Der aktive Einbezug der Bevölkerung zu diesem Thema erfolgt mit der Durchführung einer Online-Umfrage sowie der Durchführung einer Mitwirkungsveranstaltung. Dabei wird der Stand der Arbeiten vorgestellt und diskutiert werden.

Der Anlass findet am Montag, 18. März 2024, 19.00–21.30 Uhr (mit anschliessendem Apéro), in der Zwicky-Fabrik statt. Der Gemeinderat freut sich auf eine rege und aktive Teilnahme und viele interessante Gespräche. Anfang März 2024 wird ein Flyer mit näheren Angaben zum Informationsanlass und zur Online-Umfrage in alle Haushalte verteilt werden.

### **Weitere Beschlüsse des Gemeinderats**

- Mit Schreiben vom 30. November 2023 reichte Dieter Hunkeler, Benglen, eine Einzelinitiative in der Form der allgemeinen Anregung unter dem Titel «Projektierungskredit für einen Neubau der Sekundarschule am Schulstandort Bommern in Pfaffhausen» ein. Der Gemeinderat hat die Initiative als gültig erklärt. Die Grundsatzabstimmung über die Erarbeitung dieses Projektierungskredits wird der Gemeindeversammlung am 12. Juni 2024 zur Beschlussfassung unterbreitet.
- Für die Erarbeitung der Digital- und ICT-Strategie wurde ein Kredit von CHF 49'171 bewilligt. Die erarbeitete ICT-Strategie dient unter anderem als Grundlage für das Submissionsverfahren des neu zu vergebenden ICT-Outsourcings.
- Die Steuersoftware Nest deckt sämtliche für die Steuerbelange notwendigen Applikationen ab. Die Anbieterin KMS hat eine grundsätzliche Neuentwicklung der Applikation vorgenommen und einen Ersatz der alten Nest-Lösung angekündigt, da die heutigen Applikationen nicht mehr zeitgemäss sind. Für die jetzige Steuersoftware NEST wird alsdann keinen Support mehr angeboten. Damit die neu entwickelte Software auch in Zukunft reibungslos läuft, erfolgt ein etappenweises Update bis 2028. Das gesamte Paket inklusive Oracle Update, Oracle Lizenzen, Nest Update, Liegenschaftenbewertung, nest.deq sowie den Leistungen der IG Nest ist mit prognostizierten einmaligen Kosten von rund CHF 237'600 zwar sehr hoch, jedoch für einen reibungslosen Betrieb in Zukunft zwingend notwendig. Der Gemeinderat hat den hierfür erforderlichen Kredit als gebundene Ausgabe bewilligt.
- Der Gemeinderat hat dem vom 1. Januar 2025 bis 31. Dezember 2028 befristeten Pilotprojekt Nachtspitex mit einer jährlichen Anschubfinanzierung von CHF 5'200 zugestimmt.

#### *Ansprechpersonen für Medien*

Leta Bezzola, Gemeindeschreiberin, leta.bezzola@faellanden.ch, Telefon 043 355 35 96

Tobias Diener, Gemeindepräsident, tobias.diener@faellanden.ch

Gemeindeverwaltung Fällanden



Leta Bezzola Moser  
Gemeindeschreiberin